

 Fecha:
 20/11/2024
 Audiencia:
 15.600

 Vpe:
 \$54.652
 Tirada:
 5.200

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 5.200



OPINION

Sección:

5,28%

Frecuencia: 0

Pág: 8

RECORTE DEL PRESUPUESTO 2025

Señor Director:

Frente al nulo crecimiento de la economía chilena en septiembre, el gobierno ha debido reconocer que no se cumplirá la cifra de expansión de 2,6% proyectada para este año.

Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Esto ha obligado al Ejecutivo tener que reducir las expectativas y también el presupuesto de la nación del próximo año. El ministro Marcel ya anunció un recorte de 600 millones de dólares al proyecto que tramitará el Congreso y que expertos han calificado de un monto insuficiente.

La pregunta que surge es de qué áreas recortará el gobierno recursos para realizar esa reducción presupuestaria y qué hará en este escenario para resolver la extendida crisis presupuestaria que afecta a los hospitales y la millonaria deuda que el Estado mantiene con los proveedores de la salud.

Un dilema que, de no resolverse, le puede costar aún más caro a miles de pacientes que ya deben soportar un profundo deterioro en el acceso y calidad de la atención de salud, situación que sigue poniendo en riesgo muchas vidas.

Eduardo Del Solar, Director Ejecutivo Asociación de Proveedores de la Industria de Salud